

100 Gäste im Café

Museum Lüneburg als Treffpunkt



lz **Lüneburg**. Eigentlich soll das Lüneburger Museum erst am 1. März eröffnet werden. Leben gibt es in den Räumen aber schon genug. Nun weihten rund 100 Gäste schon einmal jenen Bereich ein, der das Museums-Café sein wird: Museumsmitarbeiter und die beiden Fördervereine – der Museums-

verein für das Fürstentum Lüneburg und der Naturwissenschaftliche Verein – genossen die Aussicht. Zu feiern gibt es wiederum die Zahl 100, so viele Exponate sind mittlerweile an ihrem Platz. Zwar sollen es 1260 werden. Aber die größten kommen zuerst – etwa das Tor der Kalkberg-Burg. Foto: nh